

Goblog

Polres Maros Gelar Wisuda Purna Bakti, Wujud Penghormatan kepada Purnawirawan Polri

Jamaluddin, M.M. - MAROS.GOBLOG.CO.ID

Nov 19, 2024 - 10:10



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Polres Maros menggelar acara Wisuda Purna Bakti sebagai bentuk penghargaan terhadap pengabdian para anggota Polri yang telah memasuki masa pensiun.

Acara yang diadakan di Aula Promoter Polres Maros tersebut dihadiri oleh Wakapolres, para Pejabat Utama, Kapolsek jajaran Polres Maros, Bhayangkari, Purnawirawan dan keluarga para purnawirawan.



Kapolres Maros, AKBP Douglas Mahendrajaya S.H., S.I.K., M.I.K., M. Tr. Opsla, dalam sambutannya mengungkapkan rasa terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada para purnawirawan yang telah mengabdikan diri dalam tugasnya selama bertahun-tahun.

Menurutnya, keberhasilan dan kemajuan institusi Polri tidak lepas dari kontribusi mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Ini adalah bentuk apresiasi kita kepada anggota yang telah memasuki masa purna bakti. Mereka telah banyak berkontribusi dalam berbagai tugas kepolisian dan tentu pengabdian mereka sangat berharga bagi kita semua," ujar AKBP Douglas.



Acara wisuda tersebut diisi dengan penyerahan piagam penghargaan kepada para purnawirawan. Selain itu, turut diadakan sesi foto bersama untuk mengenang momen penting tersebut.

Pada kesempatan tersebut, para purnawirawan Polri juga diberikan kesempatan untuk berbagi pengalaman dan cerita selama bertugas di kepolisian.

Banyak dari mereka yang mengungkapkan rasa bangga dapat menjadi bagian dari institusi yang memiliki peran vital dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Acara ini diharapkan dapat menjadi motivasi bagi anggota Polri yang masih aktif untuk terus mengabdikan dengan dedikasi dan semangat yang tinggi, serta menjaga kehormatan institusi Polri dalam setiap tindakan dan tugas yang dijalankan.

"Suatu saat nanti kita akan mengalami yang dialami senior-senior kita (Pensiun), sebelum waktu itu berikanlah yang terbaik saat kita masih berdinasi," ucap perwira berpangkat dua melati tersebut.

Lebih lanjut, mantan Komandan Kapal Anggada - 7016 Korpolaairud Baharkam Polri tersebut mengungkapkan bahwa indikator kesuksesan kita itu saat kita bertanya sama keluarga kita.

"Apakah saya sudah membuat bangga anak istri saya? Bila jawaban mereka adalah 'Saya bangga sama suami saya atau ayah saya', maka kita telah sukses dalam bertugas," pungkasnya.

Sebanyak 6 orang purnawirawan Polres Maros yang mengikuti kegiatan wisuda Purna Bakti diantaranya Kopol (Purn) Sahabuddin, AKP (Purn) Moh. Jamal

Ansar, AKP (Purn) Mappiare, AKP (Purn) Pasongli, Aiptu (Purn) Hestu Edy, Aiptu (Purn) Syarifuddin.(*)